

◆会長挨拶 (織部 資子 会長)

皆さん、こんばんは。

先週の日曜日13日にいよいよ 「大阪・関西万博2025」が開幕しました。世界158の国と地域が参加する平和の祭典です。 世界最大の木造建造物の大屋根リングは高さが約20mビルの



高さは7階程度なので、素晴らしい見晴らしでしょうね。 1周2kmなので歩くと30分程度で、ちょうど良い運動です。世界の国々の文化や伝統、そして未来を一度に体験することができ、海外旅行気分も味わえ多くの出会いが平和につながる半年間になるよう祈っています。

同じ日に、松任ライオンズクラブの60周年記念祝賀会がありました。台湾・高尾の友好クラブからの30名をはじめ、藤枝、東京墨田川などの友好クラブの方が参加され、総勢200名を超える盛大な祝宴でした。

東京墨田川クラブさんがお話の中で、会員数の減少を伝えていました。墨田川クラブさんは会員数が12名で、そのうち活動できるのが7名程度ということでした。墨田川周辺のクラブでは、ブロックの改編も必要な状況のようです。東京墨田川って都会なのに人がいないんだとびっくりしました。一方、小松のクラブの会長さんは1年で20名の増強を行ったと話しておられました。秘訣は、会員が楽しむことのようです。先日、人口減少幅が過去最大とのニュースがりましたが、地方の過疎地だけの問題ではないのだと実感しました。

今日は塩野会長エレクトからの「会長エレクト研修セミナー報告」です。今週日曜日の地区協議会・研修セミナーの事前学習にもなるかと思います。よろしくお願いします。

では、今日も「Keep on smiling!」で楽しんでまいりましょう。

◆幹事報告(松田 和仁 幹事)

・2024-25 年度派遣交換 学生 高松大地さんか ら、マンスリーレポート の登録がありました。

【理事会報告】

・大船渡大規模火災災害 支援金寄付は、本会計よ

り一人 1,000 円分の捻出とします。



- ・ミャンマー大地震災害支援金は、募金箱の合計額と一人1,000円分に足らない分を本会計より捻出します。
- ・米山記念総学生アイルンさんの出産祝いを本会計より捻出します。
- ・6/19(木)結びの会 山代温泉森の栖リゾートスパに決まりました。ご案内は改めてお伝えいたします。

◆プログラム (次期幹事) 会長エレクト研修セミナー報告 会長エレクト 塩野 正幸君







塩野 正幸

安田会員のお家に 2025 年度会長の挨拶に行って来ました。安田さんと少し話してきました。例会で待ってるよ〜と言ったら、「わかったよ」と返事してくれました。あと何点か約束して来ました。男と男の約束やよ〜と言ったら、「わかった」と言ってくれました。元気でしたョ。

野澤 誠治

遅刻しました。申し訳ございません!

本日合計 16,000 円 今年度累計 648,000 円

◆出席報告 (横山由裕 会員)

● 出席率:78.94%

● 出席者:29名/40名

● 出席補填:1名

● 出席免除会員:2名 加藤 功、安田 晶一

● メーキャップ:

•4/15 炉辺会合第5班

山根 純子、武藤 一彦、塩野 正幸、小路 昌弘

西田 直樹、小野島 寛和

• 4/15 炉辺会合第6班

松田 和仁、多田 茂、西川 隆司、中島 育子、林 哲也 横川 賢悟

◆ニコニコBOXの発表

(新田 真希 ニコニコBOXリーダー)

織部 資子 会長

皆さん、こんばんは。先 週はエラちゃんのスピー チコンテストの応援ビデ オのご協力ありがとうご ざいました。5/18 の当 日応援もよろしくお願い します



松田 和仁 幹事

会長エレクト 塩野さん、会長エレクト研修セミナー報告ありがとうございました。塩野年度、楽しみにしています。

浅野 昭利

結婚記念日祝いありがとうございます。

武藤 一彦

やっと春らしくなってきました。大きな病院の小児科入院も外来も受診患者さんの数が減っているそうです。それに伴って、紹介状が無くても 5,000 円は要らないことになるようです。少子化もここまでくると患者さんの獲り合いになるのでしょう。何か殺伐とした世の中です。

小路 昌弘

塩野会長エレクトいよいよですね。研修セミナー報告ありがと うございます。

山根さん、炉辺のお世話ありがとうございました。お腹一杯になりました。

「ロータリーの特徴」

ロータリーには他のクラブにない特徴があり、その特徴は 主として教育的性格にある。ロータリーが他の団体と異なる 点は、(1)限定会員制をとる点、ならびに(2)各会員と各会員 の企業とにわたる活動を行う点、ならびに(3)各会員に各自の 職種に職業倫理向上の念を植えつけるべき義務を課する点に ある。

ロータリーは、1905年に特に基礎となる論文もなく、インスピレーションから生まれた。

その時以来、ロータリーについては多くの所説が著わされ、幾つかの先例が確立された。常に念頭におかねばならぬ重要なことが二つある。一つは「ロータリーの会合では酒気を帯びて議論を行ってはならない」ということである。第二の先例は「ロータリーの会合では、発言者は無意味な冗談を話してはならない」ということである。この先例のお蔭で下品な話ができないだけでなく、聴衆が卓話者に対して発する皮肉まじりの反論も避けることができる。他にも沢山の先例がある。しかし、この二つほど強く認められたものはない。ロータリーに対して自らを与えよ、その限りにおいて与えられん。与えるものを越えて与えらるることなし。

(A TALKING KNOWLEDGE OF ROTARY

一 ロータリー通解 —)